



FAIT CLINIQUE

EVENTRATION ETRANGLEE ROMPUE DU FLANC GAUCHE COMPLIQUEE D'UNE EVISCERATION ET D'UNE RUPTURE DU COLON

STRANGULATED INCISIONAL HERNIA COMPLICATED WITH EVISCERATION AND COLON RUPTURE

KK KANASSOUA (1), B TCHANGAI (2), DM SAMBIANI (1), F ALASSANI (2), A SAKIYE (1),
K AMAVI (1), I KASSEGNE (1), B SONGNE (1)

(1)Service de Chirurgie Générale du Centre Hospitalier Universitaire Sylvanus Olympio
(2) Service de Chirurgie Viscérale du Centre Hospitalier Universitaire Sylvanus Olympio
BP 57 Lomé – TOGO Tel : (228) 22212501

RÉSUMÉ

L'éventration étranglée compliquée d'une éviscération et d'une rupture du côlon est une entité rare. Elle résulte d'une éventration symptomatique négligée par manque de moyens financiers et de couverture sociale. Sa prise en charge reste un challenge pour le chirurgien du fait du contexte infectieux et du risque de récurrence. La réparation pariétale a nécessité une prothèse. A partir d'une éventration étranglée compliquée d'une éviscération et d'une rupture spontanée du côlon sur cicatrice d'une plaie abdominale par arme à feu nous évoquons les difficultés thérapeutiques dans notre contexte.

Mots clés: Eventration étranglée, éviscération, infection, traitement chirurgical

SUMMARY

Strangulated incisional hernia complicated with evisceration and colon rupture is not a frequent affection. It is caused by neglected symptomatic incisional hernia. The patient is poor and don't have money to pay the surgery. The social security services don't take care of him. The treatment remains a challenge for the surgeon due to the infection and recurrence. The abdominal wall defect was closed by prosthetic reinforcement. From a Strangulated incisional hernia complicated with evisceration and colon rupture due to abdominal gunshot wound we suggest the surgical repair difficulties in our context.

Keywords: strangulated incisional hernia, evisceration, infection, surgical repair

Tirés à part

KK KANASSOUA

BP : 57 Lomé – TOGO

Cel : (228) 90231058

E-mail : kanassouakokou@gmail.com